

Communiqué de presse AG BioVaud 2024

Le 15 mars dernier, l'AG de BioVaud a rassemblé une petite centaine de membres à la Grande Salle de Rances.

Après l'adoption d'un changement des statuts pour permettre à BioVaud d'avoir son siège à l'adresse de ses bureaux, le comité a informé qu'il louera tout prochainement des locaux à la maison du Paysan à Lausanne, afin de se rapprocher de ces différents partenaires. Le comité s'est ensuite renouvelé, car il a pris congé de son coprésident Matthieu Glauser après 12 ans d'intenses activités au sein du comité, dont 5 à la présidence. Il garde toutefois un pied dans l'organisation, étant élu comme délégué de BioVaud à Bio Suisse. Antoine Hentsch, membre depuis une année, quitte également le comité pour se consacrer à sa ferme essentiellement liée à la vente directe.

Dès lors, le comité se compose de: Sarah Challandes, François Devenoge, Annigna Gerig, Laurence Péguiron, Alexis Tissot et Fabien Vallélian. Gérald Huber est nommé président et Sarah Challandes vice-présidente. C'est dans une ambiance chaleureuse et à l'unanimité que les membres ont élu 1 nouveau membre dynamique qui rejoint le comité: Jean-Pierre Vittoni - agriculteur de montagne et éleveur de Patou.

Yann Berney, Morin Rochat et Gilles Vulliemin ainsi que Didier Conod (suppléant) composent la commission de gestion de BioVaud.

BioVaud compte désormais 5 délégués à Bio Suisse (sur 102 sièges), ce qui en fait la sixième OM en termes de représentativité. Les délégués pour la période 24-27 sont Virginie Mastroianni, Damien Poget, Frank Siffert, Alexis Tissot et Matthieu Glauser. Annigna Gerig et François Devenoge étant suppléant.e.s

L'année 2024 compte 12 nouveaux membres en reconversion, dont 7 se sont présentés devant l'assemblée.

Les comptes 2023 et le budget 2024 ont été approuvés à la grande majorité.

De nombreux projets sont prévus en 2024 grâce au soutien de la DGAV et de Bio Suisse, traitant des problématiques viticoles, de la recherche en grandes cultures, de l'optimisation du bien-être animal, du maraîchage, ainsi que des sujets traitant du futur de l'agriculture et viticulture bio. Ils seront développés en étroite collaboration avec Progana pour ce qui concerne les filières, ainsi qu'avec le FiBL et le Gireb pour ce qui est lié à la recherche "on farm".

Les traditionnels marchés se réjouissent d'accueillir un public nombreux, dont la foire agricole BioAgri et le salon des Vins Suisses BioVino les 11 et 12 mai à Moudon, suivis par le Festival du Vin Nature le 19 août à Zürich, l'espace bio au marché de Morges le 28 septembre et le stand-resto BioVaud à la Foire aux Sonnailles de Romainmôtier du 18-20 octobre.

Le comité de BioVaud remercie chaleureusement ses membres et ses partenaires de leur soutien et de leur confiance et plus particulièrement la conseillère d'Etat Mme Dittli et la DGAV pour son soutien à une agriculture durable et résiliente, faisant vivre ses sols.

Contact : Gérald Huber au 077 509 48 97 ou info@biovaud.ch



légende: l'ancien comité *incorpor* durant l'assemblée.



Légende : Gérald huber, nouveau Président et Matthieu Glauser, Président sortant